

Uglist. (Feuerwehr.) In der vergangenen Woche rückte die Uglister Feuerwehr zu einem Braube nach Steinberg vlg. Grabenhammerl aus, wo die Uglister Wehr die erste mit ihrer neuen Motorspritze erschienen war und nach einer Stunde den Brand vollkommen lokalisieren konnte und dadurch ein Uebergreifen des Feuers auf die nebenstehenden Objekte verhindert wurde. Somit hat die neue Motorspritze schon vor der Welhe zweimal erfolgreich eingreifen können und ihre volle Leistungsfähigkeit gezeigt. Das Fest der Spritzenwelhe findet wahrscheinlich anfangs August statt. Die Stelle der Spritzenpatinnen haben in liebenswürdiger Weise Frau Josefa Bellina, Bäckermeistergattin und Frau Maria Bäck, Gasthofbesthergattin usw. von Uglist übernommen. Die Sammlung für die neue Motorspritze hat bereits begonnen. Die Spenden werden in der Zeitung veröffentlicht.